



# COMMUNIQUÉ

Montréal, le 2 octobre 2014

**NO 25**

AUX AGENTES ET AGENTS  
DE PROTECTION DE LA FAUNE

**« Pour affichage »**

## **Rencontre avec le président du Conseil du trésor et rencontre avec la chef de cabinet du ministre Laurent Lessard**

Chères consoeurs, chers confrères,

Jeudi dernier, le 25 septembre, nous avons été conviés avec d'autres syndicats, à une rencontre avec le président du Conseil du trésor, Martin Coiteux. Cette rencontre, qui était sensiblement la même qu'a tenue le ministre avec les centrales syndicales et les grands syndicats il y a quelques semaines, avait pour but d'établir un premier contact avec le gouvernement libéral avant le début de la prochaine ronde de négociations.

Nous avons eu droit à une présentation du président du Conseil du trésor sur l'état des finances publiques et sur la nécessité d'un redressement. En fait, nous avons eu droit à du « violon » qui n'augure rien de bon à l'aube des négociations.

Bien que le président du Conseil du trésor n'ait pas voulu échanger sur les futures offres que le gouvernement nous fera, nous pouvons être sûrs que ces offres seront en lien avec le climat d'austérité qu'a mis en place le gouvernement Couillard depuis son arrivée au pouvoir.

Vendredi dernier, le 26 septembre, j'ai rencontré la chef de cabinet du ministre Laurent Lessard. Elle m'a réitéré ce que le ministre nous avait dit, devant les agents coupés et les étudiants du cégep, au parlement le 23 septembre. Le Service de la protection de la faune doit livrer un budget équilibré d'ici le 31 mars, et ce malgré un déficit structurel qu'il traîne depuis plus de 10 ans. Le ministre et le ministère tablent sur des solutions permanentes en vue du prochain budget en avril prochain.

... 2

/ 2

Je lui ai dit que nous sommes écoeurés que ce soit toujours la base qui écope et qu'il est temps que l'on se pose des questions sur la structure et le taux d'encadrement à la Protection de la faune, sur l'utilisation de véhicules énergivores par les cadres, etc.

La chef de cabinet m'a demandé d'identifier ces problèmes d'abus à notre Directeur général, et s'il n'y avait pas d'écoute, d'aller aux sous-ministres. J'en ai parlé à Réjean Rioux plus tard en journée, et j'espère ne pas devoir aller plus haut dans la hiérarchie pour que les choses changent.

Nous vous demandons de nous faire part des incohérences de vos gestionnaires et des cas où vous ne pouvez sortir pour couvrir des plaintes importantes d'ici la fin de la chasse. Nous devons nous attendre, après la chasse et d'ici au prochain budget, à devoir passer beaucoup plus de temps qu'à l'habitude dans les bureaux.

Nous croyons, qu'après nos nombreuses sorties médiatiques, que le ministre a réellement l'intention de redresser la situation pour le prochain exercice financier.

Les relations entre le syndicat et le ministre sont très difficiles, mais nous avons quand même réussi à passer notre message.

Syndicalement vôtre,

Paul Legault  
Président provincial

PL/gm